

Tabé acusa de usos de suelo ilegales en la MH

El Gobierno de la CDMX y diputados de Morena han autorizado 42 cambios ilegales, informa

RAFAEL GARCÍA

—metropoli@eluniversal.com.mx

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé, indicó que en lo que va de su administración el Gobierno de la Ciudad de México y diputados de Morena han autorizado 42 cambios en los Certificados de Reconocimiento de Actividad de uso de suelo de manera “ilegal” en la demarcación, con el fin de cambiar de giro al establecido inicialmente, lo que calificó como “arbitrario”.

“Estos reconocimientos de actividad son ilegales, porque se basan en un giro que nunca existió. Cambian el uso de suelo y el giro arbitrariamente, sin que exista fundamento o antecedentes”, dijo el edil en una conferencia en las oficinas de la alcaldía.

Indicó que al cambiar el giro y permitir restaurantes, bares, hoteles, antros, entre otros, sin solicitar el permiso de los vecinos y de la alcaldía afectan no solamente “al entorno, sino a los habitantes de Miguel Hidalgo”.

Ejemplificó con el predio ubicado en Galileo 8, colonia Polanco, del cual el jueves pasado el pleno del Congreso capitalino aprobó un cambio en el Certificado de Reconocimiento de Actividad para operar como hotel, comercio, servicio de alimentos y bebidas alcohólicas.

“De las 50 solicitudes que nos han presentado hemos opinado negativamente a todas, no hemos autorizado ninguno de estos cambios que afectan a los vecinos. Todo se ha hecho a espaldas de la alcaldía y de los habitantes de Miguel Hidalgo”, dijo el edil panista.

Por ello, pidió al Gobierno de la Ciudad de México que antes de emitir todos los Certificados de Reconocimiento de Actividades “se informe a los vecinos y a la alcaldía para que puedan constatar que efectivamente ese giro es el que operaba en ese predio”. ●



Tabé aseguró que los cambios se han hecho a espaldas de la alcaldía.

